

**Corrección en el «Extraordinario SEC 2010-El Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares»**

En el «Extraordinario SEC 2010-El Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares» publicado en Rev Esp Cardiol. 2010;63 Supl 3, se han detectado errores.

En las siguientes comunicaciones, el Dr. Xavier Bosch aparece incorrectamente citado:

158. NUEVO ÍNDICE DE COMORBILIDAD DE VALOR PRONÓSTICO EN EL SÍNDROME CORONARIO AGUDO SIN ELEVACIÓN DEL ST, aparece citado como Jaume Bosch Genover, cuando lo correcto es Xavier Bosch.

367. IMPACTO DEL TIEMPO PUERTA-BALÓN EN EL MIOCARDIO SALVADO, FUNCIÓN SISTÓLICA Y REMODELADO VENTRICULAR POSTINFARTO, aparece citado como Xavier Bosch Aparici, cuando lo correcto es Xavier Bosch.

390. FACTORES PREDICTORES DE OBSTRUCCIÓN MICROVASCULAR POR RESONANCIA MAGNÉTICA EN PACIENTES CON INFARTO DE MIOCARDIO EN FASE AGUDA, aparece citado como Xavier Bosch Aparici, cuando lo correcto es Xavier Bosch.

P1084. EVALUACIÓN DEL REMODELADO VENTRICULAR POSTINFARTO AGUDO DE MIOCARDIO MEDIANTE ECOCARDIOGRAFÍA 3D, aparece citado como Xavier Bosch Aparici, cuando lo correcto es Xavier Bosch.

En las siguientes comunicaciones, el Dr. Miguel Gómez Pérez aparece incorrectamente citado:

123. PRONÓSTICO DE LA ESTENOSIS AÓRTICA SEVERA A BAJO FLUJO Y BAJO GRADIENTE CON FUNCIÓN SISTÓLICA PARADÓJICAMENTE PRESERVADA, aparece citado como Miquel Gómez Gómez, cuando lo correcto es Miguel Gómez Pérez.

126. COMPARACIÓN DE LA MORTALIDAD DE RECAMBIO VALVULAR MEDIANTE LA APLICACIÓN DE UN PROTOCOLO DE EVALUACIÓN PREQUIRÚRGICO Y LA MORTALIDAD EN CATALUÑA EN EL AÑO 2008, aparece citado como Miquel Gómez Gómez, cuando lo correcto es Miguel Gómez Pérez.

464. VALIDACIÓN DE UN NUEVO SCORE PRONÓSTICO EN LA ESTENOSIS AÓRTICA ASINTOMÁTICA, aparece citado como Miquel Gómez Gómez, cuando lo correcto es Miguel Gómez Pérez.

P794 ¿ES REALMENTE MÁS ALTA LA TASA DE COMPLICACIONES TARDÍAS CON STENTS LIBERADORES DE PACLITAXEL FRENTE A STENTS LIBERADORES DE ZOTAROLIMUS?, se cita a Juan Manuel Durán Guerrero, cuando lo correcto es Juan Manuel Durán Hernández.

Estas correcciones ya se han introducido en la versión *online* del Extraordinario SEC 2010 - El Congreso de las Enfermedades Cardiovasculares con fecha 13 de diciembre de 2010.

doi:10.1016/j.recesp.2011.02.002

---

VÉASE CONTENIDO RELACIONADO EN: Rev Esp Cardiol. 2010;63 Supl 3:1-232